

Kassenprüfbericht vom 30.09.2015

Prüfer: Volker Weidmann, Bert Knoop

Die Prüfung fand am 27.09.2015 und am 02.10.2015 statt.
Geprüft wurde der Zeitraum vom 03.10.2014 bis zum 30.09.2015.

Kassenstände am 30.09.2015	199.052,04 EUR
Barkasse Schatzmeister:	319,73 EUR
Barkasse Landesgeschäftsstelle	36,98 EUR

Weitere Finanzanlagen existieren nicht.

Die Kassen wurden von o.g. Prüfern geprüft und für in Ordnung befunden.
Die Ausgaben wurden ordentlich belegt und verbucht.
Stichprobenartig wurden – besonders größere Ausgaben – überprüft, ob dafür auch entsprechende Vorstandsbeschlüsse existieren.
Gerade bei den Reisekosten wird gebeten, diese zeitnäher ein zu reichen, damit diese noch in der aktuellen Kassenprüfung mit geprüft werden können.

Bei den Einnahmen ist das naturgemäß schwieriger, aber auch hier sind große und kleine Spenden ordentlich verbucht worden.

Die Höhe der vom Bundesverband überwiesenen Mitgliedsbeitragseingänge sind nicht transparent.
Es gibt wohl nur eine Überweisung, aber keine Abrechnung und Aufstellung der Beitragsanteile.
Die Kassenprüfer bitten darum, dies zu beheben.

Die Mitgliederverwaltung ist in einem desolaten Zustand. Jede Menge Rückläufer bei e-Mail, Postsendung und Beitragsabbuchungen. Vielfach ist es ungewiss, ob die „Mitglieder“ überhaupt existieren.

Der Vorstand möge sich dringend dieser Problematik annehmen.
Wobei das Augenmerk nicht auf das Rauswerfen von Mitgliedern liegen sollte, sondern auf die Wiederherstellung der Kommunikation.

Die Kassenprüfer empfehlen den Landesvorstand zu entlasten.

Wiesbaden, den 03.10.2015

Bert Knoop

Volker Weidmann